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放量幅度什么意思（股票大幅放量是什么意思）

触底反弹，两市继续缩量，成交额勉强突破万亿元。空的资金不想进场，场内的资
金也不想出局。这种下跌是没有意义的，只是k线级别填补了缺口。

有人说天天，怎么说主力筹码稀缺？你为什么要留着你的筹码？有些事我不想多说
，因为多说无益，会给自己惹麻烦。毕竟分析师的观点应该是娱乐性的，你不应该
透露太多去培养对手。

a股，一个细节，说明放量的原因？

继续讨论放量的话题。市场确实有很大的成交量。万亿级的交易是怎么产生的？只
有搞清楚这个话题，才能继续聊下去。很简单，机构做T，只是量化交易。

万亿的交易量，绝大多数股票并没有享受到，但这是市场上一个萎缩和流行的轨道
。里面的核心权重股都是几百亿左右的交易量。万亿的交易量主要靠这种左右手，
不是踩空资金进场，也不是市场散户割肉。不知道大家有没有注意到这个细节？

主力也很头疼。大部分散户持有的都是低级筹码，只是不肯交出而已。有些甚至是
铁底蓝筹股
。因为年初的下跌，原本集中的筹码都散了，需要时间重新整理。不像机构股，好
折腾。

比如证券行业，主力其实是要筹码的，散户就是不给。而是拉起就追，砸的一直缩
水，根本不想给主力筹码。你说，他们怎么拉起来的？大部分散户不准割肉，谁来
帮你解？

类似的行业比较多，遇到的情况也一样。主力左旋右旋，新能源白酒大幅增加。目
的是为了吸引散户，让你把手中的低筹码砍下来追涨。可惜效果并不理想。只有自
导自演，左右手互斗。

上面的铺垫就是告诉你一件事。反弹还会继续，但会反复波动。接下来会宽幅震荡
。目的只有一个，让大部分人交出自己的低筹码，然后行情才能加速。

周二的市场预测
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不在低点割肉的朋友，周二大概率回血，新能源和半导体很有可能被反抽。在这个
位置上，我真的不知道还有什么比做t更好的办法，我半仓打滚，3300点的时候，
浮仓接了很多指数，大涨之后我又还给市场。

范晓对起伏的兴趣并不强烈。我关心的是能不能盈利。如果真的喜欢游戏，可以在
高位对冲这种行情，低位做多，因为这种行情充满不确定性。

对了，我告诉你一件事。大部分ETF是可以做空
的。不仅仅是多做一场比赛。只要带上“融”字就可以开空单，这样跌了也可以获
利。有兴趣的话可以试试。我不习惯做空。

30分钟k线箱体，跌破
下缘时，通过浮仓止损。上周的浮仓，抄底
到减仓，从头到尾，都没有盈利，只是在过孤独的日子。在这个位置，我期望构建
一个下缘3280点，上缘3428点的宽幅震荡空间。

最终总结

不怕调整，不输底仓。在这个位置，我们不看后市。我们期待的是远方，而不是现
在。我们相信国运，所以我会等到3800年！

仅个人观点，非投资依据，这种仓位
最适合用ETF格交易。只要有波动，就能盈利。专栏里有很多股。
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